

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

26. Juni 1711

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

7. 26. Aug. *Quem* Jeremias XV. c. 6. dicit: Inventa
sunt Verba tua, et edicam latitantes
cordis inde adepti. Et Ezaia. LV. 2. 3. Veniendo

אני ויהוה ad Deum, et audivendo, nos manducare et
אני ויהוה animam latendo persequere, patet, quod
Verbum oris dei, amoris luminosa emanatio
sit panis Vitae, animam ad participatio-
nem gloriae divinae nutriendum. Hanc felicita-
tem Jeremias vocat: domini domini adepti-
tionem, et Ezaia, fauces aeternum ~~אני ויהוה~~
אני ויהוה *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה*
in *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה*

6. 16. Sept.

p. 204 *Exh. IV. 27.* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה*
Cum odium, sit emanatio tenebrarum, confutis
lethiferi, inde solliciti cavendum ne spiritui
destructori potentiam in nos conferamus, indulgen-
tiae, quae ex latente in nobis semine serpentis
propagabatur. Sed iram et odium dividimus ab
inbuiam a quo a deo, sicuti per amorem i
puro corde amamus in vicem a quo a deo,
ut *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה* *אני ויהוה*
Beatus qui hoc mysterium Christi, et
natura in ratione, intelligit, et per infinitam
dei gratiam in membra vivam huius
corporis Deum glorificantem sentit.